

1540, laissant, de son mariage avec Catherine Dupont, quatre enfants (2) :

LOUIS DE LA TOUR, docteur en droits ;

BÉRENGER, notre poète ;

JEAN, d'abord recteur de la chapelle Sainte-Anne à l'hôpital d'Aubenas, puis moine à l'abbaye des Chambons,

Et FRANÇOISE, mariée à Louis Lavenue.

*
**

LOUIS DE LA TOUR, docteur en droits, lieutenant général du bailli de Vivarais, fut marié deux fois : en premier lieu avec demoiselle Claude de Mézeyrac, fille de noble Jean de Mézeyrac et de Jeanne Audonne, de Burzet ; en second lieu, le 25 juillet 1571, avec demoiselle Claude Dachier, veuve à feu Aymar de Laneragne et fille de feu noble Jean Dachier et de Louise Henricque, de Châteauneuf-sur-Rhône. Reçu Hermentier, notaire.

Nous ne connaissons pas la date de son premier mariage, mais nous le voyons, « le 25 juin 1548, tant en son nom que comme mary de damoysselle Claude de Mezeyrac, sa femme, reconnaître à fief franc et noble, au seigneur de Montlor, les censes qu'ils lèvent dans le mandement d'Aubenas. »

Louis de la Tour n'eut d'enfants d'aucune de ses femmes.

Le 6 novembre 1552, Louis de la Tour assista au Conseil

(2) Et non pas sept comme nous l'avions dit.